



Katya Echazarreta, la astronauta mexicana, ocupará un lugar en la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (REDACCIÓN).- El próximo 13 de diciembre, la primera mujer mexicana irá al espacio, Katya Echazarreta, utilizará la tribuna de la Cámara de Diputados para mandar a un mensaje a México y a los legisladores.

La Cámara de Diputados aprobó el acuerdo de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), por el que se autoriza que el próximo martes haga uso de la tribuna la ingeniera Katya Echazarreta, oriunda de Jalisco, para dar un mensaje a todas las niñas, adolescentes y mujeres mexicanas, así como al resto de la población.

En junio de este año, Katya Echazarreta se convirtió en la primera mujer astronauta mexicana en viajar al espacio en la misión Blue Origin NS21, a bordo de una nave espacial New Shepard de la NASA.

Katya trabajó como ingeniera eléctrica en cinco misiones de la NASA, incluida la Perseverance Rover y Europa Clipper. Actualmente también es coanfitriona de la serie de YouTube "Netflix IRL" y "Electric Kat" en el programa de la CBS "Mission Unstoppable". La Junta de Coordinación Política (JUCOPO) precisó que el próximo martes se le dará el uso de la palabra a Katya Echazarreta hasta por cinco minutos, un lugar que sin duda se ha ganado con su trabajo, esfuerzo y preparación, a pesar de la discriminación que vivió por ser mujer.

<https://lasillarota.com/nacion/2022/12/7/katya-echazarreta-la-astronauta-mexicana-ocupara-un-lugar-en-la-camara-de-diputados-404909.html>